

アーツ前橋が「地域創造大賞（総務大臣賞）」を受賞しました

アーツ前橋が、一般財団法人地域創造が実施する「平成30年度地域創造大賞（総務大臣賞）」受賞施設に決定しました。

■ 表彰式

- 1 日時 平成31年1月18日（金）【表彰式】午後2時【交流会】午後3時
- 2 会場 グランドアーク半蔵門 華の間（東京都千代田区隼町1-1）
- 3 参加者 総務大臣、総務省幹部、受賞施設の設置団体などの代表者、審査委員会委員ほか
※本市からは山本市長、住友館長が出席予定

■ 地域創造大賞（総務大臣賞）について

一般財団法人地域創造が、地域における創造的で文化的な表現活動のための環境づくりに特に功績のあった公立文化施設を顕彰。全国に広く紹介することにより、公立文化施設のさらなる活性化を図り、美しく心豊かなふるさとづくりの推進に寄与することを目的として、平成16年度に創設されたもので、今年度が15回目の表彰となります。

- (1) これまで、全国で年に6～9施設が選出され、平成30年度は6施設が受賞します
- (2) 群馬県内では、2例目（平成29年度：大泉町文化むら）となります
- (3) 開館から概ね5年以上経過した施設が表彰対象となります。アーツ前橋は、開館5年経過直後の受賞であり、早い段階での受賞施設になります

※ 詳しくは添付資料（一般財団法人地域創造が発表したプレスリリース）をご確認ください

本件に関するお問い合わせ先

文化国際課 アーツ前橋

電話 内線 / 89-201
直通 / 027-230-1144